



**Nombre del alumno:** Amayrani Lisbeth López Ancheita.

**Nombre del profesor:** Abel Estrada Dichi.

**Nombre del trabajo:** Documental (ensayo).

**Materia:** Sustentabilidad y responsabilidad empresarial.

**Grado:** 8º cuatrimestre.

**Grupo:** Administración de Empresas.

Ocosingo, Chiapas a 11 de febrero de 2024.

# ENSAYO

## "Documental Antes De Que Sea Tarde".

El documental es informativo y de enseñanza, protagonizada por el famoso Leonardo DiCaprio, en donde nos habla sobre lo importante que es el cuidado del medio ambiente, ya que al paso de los años el mundo lucha contra un gran cambio climático causado por la contaminación que ha provocado la humanidad.

DiCaprio emprendió un viaje hacia muchos lugares diferentes, mostrando el calentamiento global como son el derretimiento de hielo que afectan a los animales de esa habitat, ecosistemas demasiado dañados por la acción de la sociedad que se aprovecha de toda riqueza natural para conseguir beneficios propios sobre todo el poder conseguir lucro.

Existe una excesiva tala de árboles o extracción de hidrocarburos, muestra además el estilo de vida del consumidor, todos los países más poblados e influyentes que resulta dañino para el medio ambiente, de tal manera que el uso de combustibles fósiles y demás actividades demandan la utilización de los recursos no renovables a gran escala y sin mayor control genera diversos problemas que afectan directamente los tres elementos esenciales para la sociedad que

Permiten mantener vivos en el planeta tierra, como lo son, el aire, el agua y la tierra.

El documental expone tanto las repercusiones que tienen estos cambios en la vida de los animales, los daños que el mismo hombre ha originado al hábitat de las distintas especies, tanto que ha ocasionado extinciones.

Se alcanzó a observar las entrevistas a los individuos importantes de los sectores de las sociedades en países desarrollados y en naciones en proceso de desarrollo, que dan sus opiniones coherentes sobre lo que se debe hacer en favor del medio ambiente. También se presentó la opinión e influencia que generan los sectores políticos y personas adineradas que tienen empresas cuyas actividades son relacionadas directamente con la degradación del ambiente; además muestran la desinformación que estos quieren que se mantenga a la población, puesto que no consideran que la situación es crítica resultando ser un problema o por procurar cuidar sus bienes e intereses.

Se muestra a la gente con comportamientos específicos como empezar a cuidar el planeta tierra y hacer la diferencia por medio de situaciones que tal vez no todos tenemos en cuenta tales como, dejar de comprar productos con aceite de palma por que su producción degrada las selvas tropicales.

El cambio climático en conjunto con sus consecuencias y otras problemáticas a futuro, son razones fundamentales creer que la tierra por medio de los sucesos y los resultados de investigaciones realizadas por expertos y hasta documentales como este, sea un llamado para que cada persona tome conciencia de lo que pasa en el mundo y de lo que podría pasar sino se toman medidas pertinentes.

De esta manera fomentar este tema para que sea de gran interés y no solo de unos cuantos, que las acciones cotidianas de las personas proclamen una nueva cultura ambiental, en el que las grandes potencias mundiales coloquen el ejemplo, promoviendo políticas ambientales que tengan como fin verdadero mejorar el medio ambiente, conservar los principios naturales de la vida humana y que permitan un desarrollo sostenible.